

本年もよろしくお願ひします。

12月から急に気温が下がり、一気に冬が到来しました。子どもたちの見守り活動も一層大切にしていかなければならぬ状況です。

市内の小中学校では7日に始業式を迎え、1年間のまとめとなる3学期がスタートしました。今年も安全で安心なまちづくりのため、子ども達の見守りをよろしくお願ひいたします。



## 第56回千葉県青少年補導（委）員大会

令和7年9月27日（土）に、千葉市にて開催されました。少年指導員16名と少年センター職員が参加しました。千葉県警察の話では、闇バイトに加担する少年が増え、青少年による犯罪の数が増えているとのことです。青少年指導員連絡協議会をはじめとする団体や機関がより一層連携していく必要があります。引き続き青少年の見守りや犯罪に対する注意と防止を心掛けたいと再認識しました。

また、日本ペプトートク普及協会の岸田輝美さんから、「子どもを励ます大人の声かけ」について講演がありました。実践的なお話を聞くことができ、パトロール時の声掛けにいかしていきたいと思います。

この日は、長く指導員の活動をされている方への表彰もあり、我孫子市からは、10年務めた白山中区の田中玲子さんに感謝状が授与されました。長年にわたり子どもたちを見守っていただきありがとうございます。引き続きよろしくお願ひいたします。



# 5～12月の街頭指導

参加少年指導員等延べ人数536名 パトロール回数77回

種別 区分	小 学 生		中 学 生		高 校 生		他 学 生		その 他		合 計		合計
	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	
帰宅指導	18	10	33	19	4	6	0	0	0	0	55	35	90
自転車二人乗	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
自転車無灯火	0	0	0	0	2	0	10	0	2	0	14	0	14
その他	3	0	1	2	1	3	1	0	2	0	8	5	10
合計	21	10	34	21	7	9	11	0	4	0	77	40	117

## 令和7年度 県下一斉広域列車パトロール



令和7年11月26日(水)の8時から9時30分にかけて、県下一斉広域列車パトロールを行いました。

当団は延べ32名の少年指導員と、我孫子警察署職員、東葛地区少年センター職員、我孫子市少年センター職員が参加しました。列車パトロールは、通勤・通学で公共交通機関を利用する少年のマナーの向上、非行防止、健全育成を目的として実施しています。我孫子市では、常磐線取手駅～柏駅、成田線我孫子駅～布佐駅の区間を見回りましたが、ほとんど指導を要する場面はありませんでした。今後も気持ちよく公共交通機関を利用したいものです。

## 不審者情報10～12月〈少年センター発信〉



【久寺家中区】  
12/16 体をつかむ(根戸600付近)

【湖北中区】  
11/10 不審な行動(新木野4丁目付近)  
12/12 追いかけ(新木野1丁目付近)

【白山中区】  
10/23 声かけ(寿2丁目付近)  
11/18 追いかけ  
(寿防犯ステーション付近)

【布佐中区】  
10/1 聞き出し(紅龍閣付近)  
10/9 聞き出し(水戸信用金庫付近)  
声かけ(紅龍閣付近)  
12/1 聴き出し(布佐平和台2丁目付近)  
12/23 聴き出し(紅龍閣付近)

【我孫子中区】  
10/6 体をつかむ(エーデル幼稚園付近)  
11/29 聴き出し(天王台西公園付近)  
12/18 不審な行動  
(コインランドリーどるふいん付近)

【湖北台中区】  
不審者情報なし